

10月29日（金）

スポフェス（6年）



6年生の走りっぷりは、さすが！**迫力**がありました。フラッグを使った演技も、音がピシッピシッとそろって聞こえてきて、動きもとても**かっこよかったです**。こけても最後までデカパンをつなぎながら、楽しそうな姿もすがすがしく思いました。

10月28日（木）

スポフェス（5年）



みんなで準備体操のダンスをして、いざ玉入れ！  
1点、3点、-1点と、  
玉が入るかごをこんなに一生懸命見たことは今までなかったです。玉の数を数える時もドキドキ！  
そのドキドキ感を楽しんでいる感じの5年生のみんなが、すてきでした。

10月27日（水）

スポフェス（4年）



嵯峨野ソーランは、黒いシャツに紫のハチマキが勇壮さを演出していましたね。でも、それに負けないぐらい民舞特有の腰の低さや動きのキレの良さが見られて、迫力があり、みんなが一生懸命で最後の決めポーズまでピシッとしていたのが、かっこよかったです。

10月26日（火）

スポフェス（3年）



「全力全快メラメラ3年生」は、ダンスも力強く、そのあとの棒をもって走ったり、足元の棒を飛び越えたりするところも、とても迫力がありましたね。みんなで息を合わせて協力しないとできない団体競技で、練習の成果が出ていてかっこよかったです。

10月25日（月）

スポフェス（2年）



2年生の走りは、しっかりと足が上がっていて、かわいいよりも「かっこいい」と思いました。外遊びをたくさんしているからかな？ダンスの手の動きも、ピシッ、ピシッと切れが良く、リズムに乗っていてかっこよかったです。きっと一生懸命練習したのでしょうね。

10月22日（金）

スポフェス（1年）



どの学年も一生懸命頑張っている姿がたくさん見られて、かっこよかったです。まずは、1年生！ドラえもんをテーマに、子どもたち録音した声も聞こえてきて、走りもダンスも玉入れも、  
**1年生らしい一生懸命さがとてもかわいらしかったですね。**

# 10月21日（木） スポフェス 本番！



今日の本番で、練習の成果が出せるといいですね。正々堂々と競いあったり、みんなで協力して一つの演技を披露したり・・。こけても、失敗しても、最後まで頑張りましょう。**自分自身の全力を出している姿は、かっこいいです！**

# 10月20日（水） 3・4年 非行防止教室



警察の方から、「**非行**」といわれるような悪いことに巻き込まれてしまわないように、たくさん教えていただきました。**非行のきっかけ**について、**自分の気持ちの大切さ**、**大人に相談**することで助けてくれる人につなげてもらえること等々、忘れないでほしいです。

[つぎのページへ、クリック](#)

# 10月20日（水） 明日は、スポフェス！



練習を積み重ねてきた団体競技や演技、そして個人走！  
明日のスポフェスで、**練習の成果が出せるといいですね。**  
高学年の皆さん、今日の準備や本番のスポフェスの運営もよろしく！ **下の学年の手本となってほしいです。**

# 10月19日（火） 5年総合 稲刈り



秋、稲刈りの季節！「天日干しのおいしいお米を刈り取っている」という気持ちで刈り取るようにと、梶谷先生から教えていただき、丁寧にカマを使って刈り取っていました。しばらくウンティに干して、脱穀、精米をする予定です。おいしいご飯になりそうですね。

# 10月18日（月） スポフェスの全校練習



午前と午後の部に分かれて、開・閉会式の流れと座席移動の確認をしましたね。1回だけの練習ですが、本番でも、**がんばっている  
かっこいい姿**をおうちの人や地域の方にも見てもらいたいですね。

# 10月14日（水） にじいろ学級で・・・



友達向けの計算問題を作ったり、答えたり、まるつけしたりと、タブレットでカードを何度も送り合っていました。別グループでは、色と形と魚の名前を組み合わせて選び取っていました。どちらも**難しい内容に挑戦**していると感心しました。

# 10月12日（火） スポフェス 係活動



5・6年生が、スポーツフェスティバルの係活動をしていました。担当の仕事は、それぞれちがいますが、**スポーツフェス**を自分たちの手で盛り上げ、ささえ、そして成功させようとしている高学年の皆さんです。よろしく！

# 10月11日（月） 6年 薬物乱用防止教室



6年生が、右京警察署の方から、薬物の怖さやどんな風に誘われることがあるのかなど、詳しく教えていただきました。正しく知ることで、正しい判断ができるようになります。自分自身を大切にしてほしいです！

# 10月8日（金） 3年 学校のすてき見つけ



3年生が、総合の学習で芝生の広場やビオトープのことを中心に調べたり、自分たちがどうしていったらよいのか考えたりしています。3年生はどんなことを考えるのか、これから活動が楽しみです。

# 10月7日(木) 1年 ○○ランドをつくろう



1年生が、図工で、切り取った紙のいろいろな形からイメージをふくらませて、**○○ランド（自分のおきにいりランド）**を作っていました。パスでかき加えたり友だちの作品を参考にしたりして、楽しそうにどんどん作り進めていました。

# 10月6日（水）スズムシが、にじいろ学級に



毎年にじいろ学級にスズムシをいただき、エサやりなどのお世話をしながら、**秋の虫の音（ね）を楽しんでいます。** ろうかを通っていたら、スズムシの声が聞こえてくるかもしれませんね。

# 10月5日（火） 冬芝（ふゆしば）の種まき



2日（土）に「NPO法人 芝生スクール京都」の方々と一緒に、集まってくれた子どもたちや大人の方々と冬芝の種まきをしました。しばらく芝生の広場では遊べませんが、**冬芝が無事に生えてくるのを待ってくださいね。**

# 10月4日（月） 10／1, 創立80周年記念



10月1日（金），みんなで嵯峨野小学校の80歳のお誕生日をお祝いしました。「ずっとずっと大切に！」「もっともっとすてきな学校に！」 していきたいですね。